

SEMANA DOS DE AGOSTO 2024 ¿Coincidencia?

Queda con un 'amigo' y asesor de análisis de actualidad y ex político local: Un igual.

Empieza a hacer preguntas similares a las de otro amigo, policía, tres años antes, tras regresar al pueblo.

El interés se centra en si tiene relaciones sexuales con jóvenes a los que les dobla o casi triplica la edad; en tono de broma, le suelta que además de contra natura sería problemático porque habría que ir a urgencias...

¿Por qué? Le pregunta

Porque 'la parto' en dos, contesta, en tono ya hilarante.

OJO AL DATO

A los dos días aparece en su camino, tras salir de la oficina a la que va a diario, una chica joven de melena negra densa con pantalones cortos y gruesa; las piernas son como cuatro brazos del hombre, cada una.

Detrás, un turista con mochila mediana haciendo fotos con nuestro Hombre en la trayectoria, y a la derecha, la esposa del tatuador de perros que le ha puesto tantas trampas de jóvenes y jovencitas con fines difamatorios y con respaldo de un no benemérito joven con cursillo para sargento.

El hombre, tras llegar a casa, coincide con que la foto que hace el turista tiene valor arquitectónico.

Al minuto, vuelve al lugar cámara en mano y zas, aparece el tatuador de perros en la escena.

Su esposa está al otro lado de la plaza con una persona que tal vez sea un familiar o la suegra.

Pobres chicas: cómo las usan de cebo vivo sin causa.

SÁBADO 10 DE AGOSTO A LAS 21.00 HORAS EXACTAS

Ha quedado con el analista y ex político en una esquina de ladrillos verdes cerca de su casa para ir a unas Fiestas de Títeres y Vino en un pueblo cercano.



En el **Green Corner**, la esquina de ladrillos verdes, aparecen dos chicas jóvenes muy peripuestas como para salir por ahí.

En el trayecto hay un señor de pelo oscuro y barrigón con gafas gordas con pinta de policía jubilado.

Nuestro Hombre llega a la esquina por el otro lado de la calle y ve a su 'amigo' preparado de pie dando vueltas alrededor de su coche.

El Hombre le saluda y mira para atrás cuando llega al vehículo. Las dos chicas permanecen en la esquina

mirando y el señor jubilado de gafas oscuras también... ha venido detrás unos 50 metros.

LLEGAN A LA TERRAZA DE ATARDECER DE LA TOSCANA y el ‘amigo’ analista político de partido y con contactos provinciales y nacionales con dos amigos, le insiste en que se fije en una mujer que está sentada como enfadada con su novio. **Fue excesivo. “No hay nada más ruin que intentar aprovecharse de una discusión de pareja”, le dice.**

Antes de irse, el activista político se lleva dos vasos, el de él y el del hombre, que no duda en darle otro de la ronda anterior, probablemente el del analista.

ATENCIÓN Unos días después, en la plaza del pueblo en el que viven, una mujer con edad de madre, tal vez de las dos chicas, intentan hacer una foto de calle con su pelazo largo con el Hombre dentro del plano.

El sábado siguiente al de la terraza de la Toscana, **17 de agosto**, se cruza a atardecer, **ya casi de noche**, con dos chicas que adquieren un pose raro a su paso en la bici. **Le miran como en alerta. Tienen una fisionomía igual en cuerpo, edad y pelo a las dos de la esquina verde.**

Al rato, unos mil metros después, un coche policial se cruza con nuestro Hombre en bicicleta, ya de bajada al río e intentando ajustar la luz de la bici, como saliendo ante un aviso. Curioso.

PUNTO DE INFLEXIÓN

Abrimos nueva línea de investigación: Se ha apuntado una **probable cloaca política** para acabar con nuestro Hombre.

CLAVE Saber desde cuando